



Cotejar con alocución

---

Gracias señor Presidente,

1. Deseamos expresar nuestra adhesión a la intervención efectuada por la distinguida delegación de San Vicente y las Granadinas, que en su intervención incrementado en casi un 35% desde los años 1990. Esta preocupante

tendencia nos alerta acerca de la gravedad de los impactos de los desastres, que incluyen muertes, desplazamientos forzados a gran escala, inseguridad alimentaria, brotes de enfermedades y pérdida de medios de vida de población.

3. En ese contexto, para países altamente vulnerables a este tipo de fenómenos, como es el caso de Ecuador, la labor de la Comisión de Derecho Internacional en la preparación del proyecto de artículos sobre la protección de las personas en caso de desastres, y su recomendación de que se elabore una convención tomando como base dicho proyecto adquiere particular interés.
4. Para mi delegación la elaboración de un marco jurídico internacional para facilitar una respuesta adecuada y eficaz a los desastres, así como la

